

Comunidad

Mercadona destina 809 millones en compras a proveedores de la Región

► La plantilla de la compañía en la Comunidad asciende a 3.040 personas con contrato fijo

E. P.

■ Mercadona acabó 2013 con un total de 63 tiendas en la Región de Murcia. A fecha de hoy, la compañía tiene en la Comunidad 64 tiendas, ya que el pasado mes de febrero abrió una nueva tienda en Mazarrón. El pasado año, Mercadona siguió contribuyendo al desarrollo económico murciano apostando por afianzar sus acuerdos estables con los interproveedores murcianos, acuerdos «que favorecieron la actividad inversora y elevaron hasta los 19,4 millones de euros la inversión de sus interproveedores en la Región, y que han logrado que Mercadona haya hecho compras en la Comunidad murciana por valor de 809 millones de euros», según explica la compañía en comunicado.

El compromiso de Mercadona por el empleo estable y de calidad se refleja en, a pesar de la crisis, la plantilla de la compañía en la Región, que asciende a 3.040 personas, todas ellas con contrato fijo. Pero, además, la actividad de Mercadona ha seguido contribuyendo a crear empleo indirecto en la Región, ya que sus interproveedores han elevado su plantilla a 2.645 trabajadores, con lo que la cifra de empleados en el Proyecto Mercadona (Mercadona + Interproveedores + Pymes) asciende a 5.685 trabajadores, y además la compañía colabora con más de



Juan Roig, presidente de Mercadona.

420 pymes de la comunidad. En 2013, Mercadona ha seguido trabajando estrechamente con todos los eslabones de la cadena para avanzar en su compromiso con el desarrollo de una Cadena Agroalimentaria Sostenible de Mercadona que genere crecimiento en el

LAS CIFRAS

520

Pymes murcianas

► Mercadona colabora con más de 420 pymes de la Región de Murcia y ha creado empleo indirecto, ya que sus interproveedores han elevado su plantilla a 2.645 trabajadores.

8.000

Pescadores de toda España

► La compañía mantiene vínculos con 8.000 pescadores de toda España; 5.600 agricultores y 3.600 ganaderos.

2.800

Horas de formación

► Mercadona está formando a los trabajadores en distintos oficios de frescos. En la Región, 471 empleados recibieron 2.800 horas de formación, con un coste de más de 118.000 euros, cifras que aumentarán significativamente en 2014.

sector hortofrutícola, pesquero y ganadero de nuestro país que forman dicho proyecto. Para ello, y dentro de su objetivo de, siempre que sea viable, utilizar materia

prima con origen español, ha alcanzado nuevos acuerdos de colaboración con el sector primario, que han permitido que, al cierre de 2013, la compañía mantenga vínculos estrechos con 5.600 agricultores, 3.600 ganaderos y 8.000 pescadores de 80 lonjas a las que pertenecen diversas organizaciones y cofradías de pescadores de diferentes puntos de España.

En 2013 la compañía empezó a implantar su nuevo modelo de venta de productos frescos, que incluye cuatro secciones: horno, pescadería, fruta y verdura, carnicería y charcutería, en las que se realiza un tratamiento individualizado de cada producto con una gestión diferente a la de los productos secos.

Para ello, se ha formado a más de 9.400 trabajadores en distintos oficios de frescos, con una inversión que ha superado los 3 millones de euros. Se prevé que a finales de 2014 más de 21.000 trabajadores se hayan formado como tenderos con una inversión superior a los 15 millones de euros. En la Región murciana estos movimientos implicaron a 471 trabajadores que recibieron 2.800 horas de formación en frescos, con un coste de más 118.000 euros, cifras que aumentarán significativamente en 2014 al completar la implantación de sus nuevos modelos de venta de frescos.



Ballesta (I) y González, en la firma.

La Comunidad facilita la contratación de jóvenes investigadores

E. P.

■ El consejero de Industria, José Ballesta, firmó ayer ocho convenios de colaboración con centros tecnológicos de la Región, que posibilitarán, dentro del programa 'Valora' de la Fundación Séneca, la contratación de 16 jóvenes científicos y técnicos en proyectos de investigación, en contratos con una duración de 18 meses y un presupuesto de 600.000 euros. Los centros que han firmado el convenio son el del Metal; del Mueble; del Medio Ambiente; de la Construcción; Naval y del Mar; del Mármol, Piedra Natural y Materiales; del Calzado y el Plástico; y de las Tecnologías de la Información.

Breves

EMPLEO

Caen un 85,5% en Murcia los afectados por ERE

■ Murcia es la segunda comunidad autónoma donde más descendieron los trabajadores afectados por ERE en términos relativos, con una reducción del 85,5 por ciento. Con la Región, las regiones donde más descendieron los trabajadores afectados por ERE fueron Asturias (-89,3%) y Baleares (-74,4%). E. P.

SEGURIDAD SOCIAL

La pensión en la Región, de las más bajas del país

■ La pensión media en la Región de Murcia que comprende las distintas clases de pensión (jubilación, incapacidad permanente, viudedad, orfandad y a favor de familiares) es de 765,15 euros al mes, la tercera más baja del país, lo que supone 102,38 euros por debajo de la pensión media del Sistema de la Seguridad Social en España, que alcanzó en marzo la cuantía de 867,53 euros. E. P.

Los productores de energía solar se manifestarán en Madrid

■ Será el día 21 de junio para denunciar «el acoso a 55.000 familias», a las que el Gobierno animó a «destinar sus ahorros» a esta tecnología.

Banco Madrid gestionará fondos de BMN

► La entidad madrileña asume la gestora de activos del grupo murciano valorados en 500 millones en 2014

E. P.

■ Banco Madrid y BMN han hecho efectiva la compra-venta de BMN Gestión de Activos, con la que la entidad de banca privada pasará a gestionar los fondos de inversión que se distribuirán en exclusiva en la red comercial de BMN, entidad que integran Cajamurcia, Caja Granada y Sa Nostra. Este acuerdo incluye que Banco Madrid integre BMN Gestión de Activos SGIIC S.A., sociedad gestora de instituciones de inversión colectiva de BMN, que incorporará unos activos bajo gestión iniciales en torno a los 500 millones de euros en 2014.

El presidente de BMN, Carlos Egea, señala que la entidad ha valorado «especialmente» el prestigio en gestión de Banco Madrid, la solidez de su balance y su foco en la preservación de capital. Por su parte, el presidente de Banco Madrid,

500
Son los millones en los que están valorados los activos que se traspasan a Banco Madrid

4.500
Millones en volumen de activos del Banco Madrid tras el acuerdo

José Pérez, destaca que con esta adquisición la entidad avanza en su Plan Estratégico, que busca consolidar un grupo de referencia en gestión de patrimonios en España, y un proveedor especializado de productos de inversión y de ahorro. Con la incorporación de BMN Gestión de Activos, Banco Madrid se sitúa entre las 15 mayores entidades por volumen de activos bajo gestión del ranking Inverco, como fondos de inversión y SICAV, con 4.500 millones.



El presidente de BMN (d), junto al presidente de Banco Madrid. I. O.